

Die Freude an Bewegung fördern

Kriftel, 23. Mai 2024 – Sport und Bewegung in der Schule tragen nicht nur zu mehr körperlichem Wohlbefinden bei, sondern können sich auch positiv auf die Lernleistungen auswirken. Eine Vielzahl an Sportangeboten hilft jungen Menschen, sich für Bewegung zu begeistern. An der Konrad-Adenauer-Schule soll unter anderem Tischtennis zum Programm gehören. Um das Angebot möglich zu machen, hat die Taunus Sparkasse die Anschaffung neuer Tischtennisplatten mit einer Spende unterstützt.

Gemeinsam mit Wolfgang Kollmeier, Ehemaliger Erster Kreisbeigeordneter, übergab gestern Markus Franz, Vorstandsmitglied der Taunus Sparkasse, den Scheck in Höhe von 1.000 Euro an Dr. Julia Klippel, Schulleiterin der Konrad-Adenauer-Schule, und Dr. Manuela Hoffmann, Vorsitzende des Fördervereins.

„Wir freuen uns sehr über die großzügige Spende und darüber, dass unsere Schülerinnen und Schüler nun die Möglichkeit haben, sich in den Pausen sportlich zu betätigen. Wir gehen davon aus, dass das Tischtennis bald aus unseren Pausen nicht mehr wegzudenken ist.“ sagt Schulleiterin Dr. Julia Klippel.

„Freude an Bewegung ist der beste Grundstein für ein gesundes und aktives Leben. Wir fördern gerne die Sport- und Bewegungsangebote der Konrad-Adenauer-Schule. Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern viel Spaß“, so Markus Franz.

Hintergrund zur Konrad-Adenauer-Schule:

Die Konrad-Adenauer-Schule ist ein Berufsschulzentrum mit circa 2.000 Schülerinnen und Schülern, davon etwa 1.000 Auszubildende und circa 1.000 Schülerinnen und Schüler in den Vollzeitschulformen. 1986 wurde der Unterricht in der beruflichen Schule in Kriftel aufgenommen, die seit 1988 Konrad-Adenauer-Schule heißt. Seit dem Schuljahr 2021/22 gibt es zudem die Schulform Berufsschule zum Übergang in Ausbildung (BÜA), die sich an alle Schülerinnen und Schüler wendet, die keinen Abschluss, den Hauptschulabschluss oder den qualifizierenden Hauptschulabschluss erreicht haben. Die Sprachenleiste und die Virtuelle Lernplattform, für die die Konrad-Adenauer-Schule 2010 den Innovationspreis Berufliche Schulen in Hessen erhielt, geben Auszubildenden die Möglichkeit, ihren individuellen Bedürfnissen entsprechend zu lernen.